

Fecha 24.02.2023	Sección Economía	Página 19
----------------------------	----------------------------	---------------------

Apoya Sader comercio “con bases científicas”

ANGÉLICA ENCISO L.

El titular de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader), Víctor Villalobos, dijo que se debe fomentar el comercio con los países socios “sin distorsiones, con reglas claras, bases técnicas y científicas”.

Tras participar en la clausura de la 39 Asamblea General del Consejo Nacional Agropecuario (CNA) y la toma de protesta de Juan Cortina como su dirigente nacional para el periodo 2023-2025, el funcionario explicó que el secretario de Agricultura de Estados Unidos, Tom Vilsack, “ha venido solicitando información”, luego de la publicación del decreto del 13 de febrero que prohíbe el uso de maíz transgénico para consumo humano.

Villalobos anunció que este año se elevará la producción de maíz amarillo –del tipo que se importa de Estados Unidos para el sector

pecuario– en alrededor de 3 millones de toneladas, por lo que para marzo de 2024 se tendrá una producción de 8 millones, aunque todavía se dependerá de las importaciones.

Antes, en su discurso ante el sector empresarial agropecuario, dijo que en el país se pueden desayunar dos huevos por 5.50 pesos, al señalar que gracias al trabajo del CNA somos un país “líder en la producción de alimentos”.

Por su parte, Cortina, dijo que “hay cambios en la política pública que han descobijado a toda a la agricultura comercial que produce los alimentos que consumen los mexicanos”.

El dirigente aseguró que en el país falta mano de obra agrícola y en la manufactura, por lo que se elabora un plan para los jornaleros, además planteó la entrega de visas temporales de trabajo en el Triángulo Norte de Centroamérica, para que “la gente puede ir y venir y trabajar”.



Página 1 de 1
\$ 22413.00
Tam: 93 cm2